
ELTERNFORUM GLATTPARK  – Protokoll 
Datum: 7. Dezember 2023 

Zeit: 19:00 – 20:45 Uhr 
Ort: Aula, Schule Glattpark 

Anwesende: 

Abwesend: 

Vorstand/Kernteam:  
Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti   
Angela Ares, Nicole Altintas, Simone Zimmermann, Katerina Gagulic, Aleksandra Stefanovic, Sarah Monteduro, Isabelle Salzmann, 
Elvan Can, Ramiza Murati-Abdi 
Delegierte:  
Anja Mariani, Valentina Rauch, Elvira Selimi, , Luciana Marziotte, Paula Raissa Schroer, Maximilien Petit,  
Priyanka Daftari, Deborah Habicht, Helene Roth, Vanessa Wollny, Simon Zuberbühler, Sabrina Heinrich Mohamed Ali 
Aparajita Bajpayee, Lirije Emenike-Matoshi, Rosa Grieco, Elisa Desiderio, Tihana Mandic, Maja Janijic-Stefanov 

Kathrin Syz, Novka Djukic, Carmen Abderhalden, Nebojsa Ljubisavljevic, Danijela Nikolic, Eda Cancino, Alejandra Zuberbühler, 
Virginia Wanyoike, Angelica Ruiz Tavarez, Z.M, Maria Ismail, Mara Jurkic, Hicran Demirel, Vandana Nagru 
Devinder Paul Singh, Arianna Baio, Hyrije Munishi Ibrahimi, Corean Wiederkehr, Evelyn Hintermann, Asya Ajdar-Chaibi, 
Garif Yalak, Shweta Iyer, Sarah Bickel, Juliane Frackowiak 

Schulvertretung:  Frau J. Herzog-Holdener, Herr M. Disch 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher Näf 
Schulpflege: n/a 

Protokollführerin: Karin Verardo-Magaletti Vorsitz: Lukas Regli 

Traktanden: 

1. Begrüssung
2. Protokoll der letzten Sitzung – 26.9.2023
3. Mitteilungen
4. Themen aus dem Elternforum
5. Geplante Aktivitäten
6. Diverses/Offene Runde



1. Begrüssung 
Lukas Regli begrüsst alle Anwesenden zur 2. Sitzung in diesem Schuljahr. 
 

 Verantwortlich  
 

Datum 

   
2. Protokoll – 26.9.2023 

Keine Anmerkungen zum letzten Protokoll.  
Das Protokoll wird zukünftig nur noch durch die Schule an alle Eltern via SchoolApp versandt. Das soll möglichst innerhalb 
von zwei Wochen nach der Sitzung sein. Es erfolgt kein separater Email-Versand mehr an die Delegierten durch die 
Aktuarin. 
 

 Verantwortlich  
K. Verardo 
Schulleitung 

Datum 
ca. 2 Wo 
nach der 
Sitzung 

    
3. Mitteilungen 

 
Schulleitung: 
- Mauro Disch erwähnt, dass das Einleben im neuen Schulhaus gut voranschreitet und z.B. mit dem ersten Schnee vor  

wenigen Tagen weitere Situationen und Herausforderungen gemeistert wurden.  
- Die saisonal erhöhten krankheitsbedingten Ausfälle konnten bisher gut im Team abgefangen werden. Die Schule hat  

Notfallpläne erarbeitet («Spetten» in der Schule : in Krankheitsfällen/Ausfällen werden Klassen «Gruppenweise» in 
andere Klassen eingeteilt.) 

- Lesenacht fand dieses Jahr am Tag statt mit speziellen Konzerten: UST und MST wurden an verschiedenen Tagen  
durchgeführt. Für den Kindergarten wird im Januar ein Konzert mit Andrew Bond vorbereitet. Nächstes Jahr wird die 
Lesenacht eventuell mit Hilfe des Elternrats organisiert. 

- Besuchsmorgen 15. November wurde durch die QIMS-Gruppe teilweise als Spielemorgen mit entsprechendem 
pädagogischen Hintergrund durchgeführt - trotz einzelner vorgängiger Kritik  kam viel positives Feedback. 

- Erneutes Einfordern der Regel: Keine Handys auf dem Schulareal; das gilt auch für Eltern. 
- Schulsilvester: findet am 22.12. in den Klassen von 07.00 – 09.00 Uhr statt. Die Schule freut sich, wenn es wieder 

Grittibänze gibt. 
- Das Adventssingen findet allenfalls in den Klassen bzw. schulintern statt. 

 
Schulpflege: 
- Shaban Haliti ist verhindert, da Schulpflegesitzung parallel stattfindet. Die offenen Punkte, die er beantworten wollte, 

werden auf die nächste Sitzung verschoben; 
- Legislaturziele 2023-2026 
- Schule findet in der Schule statt – Projektabschlussbericht 

 
 
 
 

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
S. Haliti 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
13.02.24 
 
 
 
 
 



 Lehrpersonen: 
- Räbeliechtliumzug war erfolgreich; die Mitteilungen / Vorbereitungszeit war ein wenig knapp, um das Komitee 

entsprechend zu unterstützen. Rückmeldung der Lehrpersonen war, dass man vielleicht den Umzug evtl. auch unter 
der Woche organisieren könnte. Für nächstes Jahr sollte man genügend Vorbereitungszeit einplanen und zwar am 
besten in der letzten Sitzung des Vorjahres, sprich Juni 24. 

- Grittibänze für Schulsilvester werden schon erwartet J 
- Schülerrat: Wurde gewählt, ist komplett neu zusammengestellt und sehr motiviert. Die neuen Schulhausregeln wurden 

bereits gemeinsam besprochen. Am 12.12. wird die Schulleitung besucht. Frau Grünbaum ist im Jan/Feb für eine 
längere Zeit auf Reisen und in ihrer Abwesenheit wird der Vikar den Schülerrat betreuen. 
 

     
4. Themen Elternforum  

 
Rückblick: 
-  Räbelichtliumzug wurde von vielen Seiten positiv kommentiert und erhielt grosses Presse-Echo. 
- Die zeitliche Verlängerung des Elternkaffee vom 15. November auf 2 Stunden war zu viel. Es hatte über lange Phasen 

keine Besucher. Man hätte bei diesem besonderen Besuchsmorgen das Elternforum vorstellen können. 
- Neues Stand-Up Panel soll für zukünftige Info-Aktionen kreiert werden. Vorschlag von Isabelle wird folgen – 

Budgetanfrage an die Schulleitung. Isabelle Salzmann würde sich um die Kreation/Produktion kümmern. 
- Lesenacht: der Elternrat bietet erneut seine Unterstützung an 
 
Geplante Aktivitäten: 
-  Elterncafé am Besuchsmorgen: die Schulleitung informiert über den Ort für das Elterncafé (Aula nur am Freitag  
 verfügbar) 
-  15. Dezember 2023: Aleks Stefanovic, Kathrin Syz 
-  15. Januar 2024: Sarah Monteduro, Ramiza Murati-Abdi 
-  15. Februar 2024: Karin Verardo, Henriette Senning 
 
-  22. Dezember 2023: Grittibänze an Schulsilvester  
 -  bestellt sind sie bereits. Die Schule stellt die Tragtaschen für die Klassen bereit. 
 - Kathrin Syz kann die Grittibänze abholen 
 - weitere Helfer: Elvan Cal, Aparajita Baipayee, Aleks Stefanovic, Kathrin Syz (Springer: Henriette, Karin) 
 
-  10. Februar 2024: Fasnacht im Forum Glattbrugg 
 Der Anlass wir vom Elternrat Lättenwiesen organisiert.  
 Es werden für den Durchführungstag Helfer gesucht. Interessierte Personen können sich melden 
 (elternrat.glattpark@eltern-opfikon.ch).  

 Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
I. Salzmann 
 
 
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 Ausserdem ist eine Kostümbörse angedacht, wo Kinder, die finanziell benachteiligt sind, kostenlos ein Kostüm 
 ausleihen können. Hierfür werden Kostüm-Sach-Spenden gesucht.  
 
-  13. Februar 2024: Apéro nach der Sitzung – Simone Zimmermann übernimmt die Organisation 
-  18. Juni 2024: Apéro nach der Sitzung – Lukas Regli übernimmt die Organisation 
-  Mai / Juni 2024: Schulfest vor den Sommerferien  

 - die Delegierten möchten wieder ein Sommerfest für die Kinder organisieren, weshalb eine Projektgruppe gebildet 
 wird. 
- Ziel ist es, Datum, Thema, Sponsoren, Aktivitäten zu definieren 
 - Im OK sind: Aleks Stefanovic, Angela Ares, Kate Gagulic, Ramiza Murati, Nicole Altintas, Karin Verardo, Lukas Regli 
 

- Bewegungstag oder Sporttag: 
- Anlassgruppe organsiert den Tag: Falls durchgeführt und Unterstützung erwünscht ist, soll der Elternrat frühzeitig 
beigezogen werden. 
- Feedback von einigen Kindern war, dass sie gerne einen klassischen Sporttag hätten. Am liebsten eine Kombination 
aus Sport- und Spieltag. 

-  
- Evaluationsnachmittag der Schule am 15.05.24: die Arbeitsgruppe Partizipation ist bereits in engem Austausch mit den 

Vertreterinnen des Elternforums; Simone Zimmermann und Aleks Stefanovic sind auch in diesem Schuljahr 
eingeladen, die Eltern am Evaluationsnachmittag zu vertreten. 
 

- Clean Up day – eine allfälige Teilnahme und/oder Unterstützung durch das Elternforum im nächsten Schuljahr muss 
bereits vor den Sommerferien diskutiert werden 
- Osterhasen vor Ostern – sind grundsätzlich wieder gewünscht und werden in Abhängigkeit des Budgets in der nächste 
Sitzung geplant 
 
- Elternbildung:  

Elternsofa soll wieder gemeinsam durch die Schule und das Elternforum organisiert werden. Die Arbeitsgruppe 
Partizipation erarbeitet hierzu ein Detailkonzept. Das Elternforum bietet frühzeitige Unterstützung bereits in der 
Konzeptphase an, um auch die Bedürfnisse der Eltern abzuholen. Helene Roth und Deborah Habicht würden zur 
Verfügung stehen. 
 

 
 
 
S. Zimmermann 
L. Regli 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
S. Zimmermann, 
A. Stefanovic 
 
 
 
 
Vorstand 
 
 
 
 
Helene Roth, 
Deborah 
Habicht 

 
 
 
13.02.24 
18.06.24 
 
 
 
 
asap 
 
 
 
 
 
 
 
15.05.24 
 
 
 
 
 
13.02.24 

   
- Diverses / Offene Runde 

- Schule findet in der Schule statt 
 - Podcast «Schule ohne Hausaufgaben, eine guten Idee?» bietet sehr gute Erklärungen dieses Kozeptes: 

Verantwortlich  
 
 
 

Datum 
 
 
 



https://phzh.podigee.io/11-schule-ohne-hausaufgaben   
- Die Schule unterstützt das Konzept und entwickelt es ständig weiter. Für individuelle Lösungen, z.B. Zusatzmaterial, 
sollen aber immer zuerst die Lehrpersonen angesprochen werden. 

- Eine klarere Kommunikation der Ideen, Konzepte, gemeinsamen Richtlinien und konkreten Umsetzung anhand von 
Projektberichten, o.g. Podcast, Information zu schuleinheitlichen Vorgaben etc. wird durch die Delegierten gewünscht. 

- Eltern ABC von der aktuellen Website – Isabelle erkundigt sich, ob es auch auf die neue Website eingepflegt werden kann 

- Keo  Newsletter vom 27.11.23 – https://keo-zh.ch/newsletterarchiv 

- Einladung zum Online-Einführungs-Workshop für Delegierte am 22. Januar 2024 um 19 Uhr – weitere Info unter 
https://keo-zh.ch/einf_hrungsworkshop_keo-delegierte_2024 

- Sammlung (und Prämierung) von Elternratsprojekten im Ideen-Fundus – Henriette Senning reicht zwei erfolgreiche 
Projekte des Elternforums Glattpark ein 

- Wahl der Klassendelegierten zu Schuljahresbeginn:  
- Simone Zimmermann wird das Video anpassen («obligatorische Anwesenheit nur an der GV» weglassen, da jede 

Sitzung wichtig ist).  
- Für die Anmeldungen fürs SJ24/25 wird durch Isabelle Salzmann ein QR-Code zur Online-Registrierung kreiert. 

 
- Winterliche Situation auf den Aussentreppen (einziger Zugang zum Hort/ Morgenbetreuung): Beleuchtung 

(Verantwortung des Bereichs Liegenschaften) und Beräumung soll verbessert werden 
 

- Fussballplatz: in der Pause soll der Platz stufenweise wieder geöffnet werden, die Regeln/ Logik zur Verwendung 
wurden entwickelt. 
 

- Das Gesamtschulfoto wurde im heutigen Stadt-Anzeiger veröffentlicht. Die Kinder erhalten ausserdem Posterdrucke 
dieses Fotos. https://www.stadt-anzeiger.ch/opfikon/artikel/opfiker-gesamtschulfoto-2023 
 

- Obstkorb: Eine allfällige Wiedereinführung wird intern von Seiten der Schule geprüft. Die Schulleitung befürwortet die 
Wiedereinführung des Obstkorbes. Die Gesundheit aller schulbeteiligten Personen ist Inhalt der Legislaturziele.  
 

- Lunchbox-Organisation – die Möglichkeit der Kühlung und Abgabe auch nach 8.05 Uhr soll geprüft werden. 

 
 
 
 
 
 
 
I. Salzmann 
 
 
 
 
 
 
 
H. Senning 
 
 
 
S. Zimmermann 
 
I. Salzmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schulleitung 

 
 
 
 
 
 
 
13.02.24 
 
 
 
 
 
 
 
31.12.23 
 
 
 
13.02.24 
 
18.06.24 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
13.02.24 

 


